

Protokolleintrag vom 08.09.2010

2010/314

**Postulat von Andrew Katumba (SP) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 14.07.2010:
Einführung einer Tempo-30-Zone im Bereich des Schulhauses Hirschengraben**

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Andrew Katumba (SP) vom 1. September 2010 (vergleiche Protokoll-Nr. 436/2010)

Die Dringlicherklärung wird von 64 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum (63 Stimmen = Mehrheit der Ratsmitglieder gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR) erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat